

Carefully Manufactured by:
Fabriqué avec soin par :
©2017 NATURE'S BOUNTY, INC.
Bohemia, NY 11716 U.S.A.

Imported by/Importé par :
Vita Health Products Inc.
150 Beghin Avenue,
Winnipeg, MB R2J 3W2

Visit us on the Web/Visitez
notre site à l'adresse :
www.naturesbounty.ca



YEAST FREE
**Chromium
Picolinate**
200 mcg

**Helps the body
metabolize
carbohydrates
and fats**

100 Tablets

NPN 80023293

◆ A factor in the maintenance of good health ◆ Helps the body metabolize carbohydrates and fats ◆ Provides support for healthy glucose metabolism.

DIRECTIONS: Adults, take one (1) tablet once or twice per day. Consult a healthcare practitioner for use beyond 6 months.

WARNING: Consult a healthcare practitioner prior to use if you have a kidney disorder and/or diabetes. Do not use if you are pregnant or breastfeeding.

KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN. Keep tightly closed, at room temperature in a dark dry place. Security seal.

NON-MEDICINAL INGREDIENTS: Calcium Phosphate Dibasic, Croscarmellose Sodium, Magnesium Stearate, Microcrystalline Cellulose, Silicon Dioxide, Stearic Acid.

Medicinal ingredient per tablet: Ingrédient médicamenteux par comprimé :

Chromium	200 mcg	Chrome
(from Chromium III Picolinate)	(provenant du picolinate de chrome III)	

◆ Contribue au maintien d'une bonne santé ◆ Aide le corps à métaboliser les glucides et les lipides ◆ Contribue au métabolisme sain du glucose.

POSOLOGIE : Adultes, prendre un (1) comprimé une ou deux fois par jour. Consulter un professionnel de la santé pour une utilisation au-delà de 6 mois.

MISE EN GARDE : Consulter un professionnel de la santé avant l'utilisation si vous souffrez d'une maladie des reins et/ou de diabète. Ne pas utiliser si vous êtes enceinte ou allaitez.

GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS. Garder bien fermé à la température ambiante, dans un endroit sombre et sec. Sceau de sécurité.

INGRÉDIENTS NON MÉDICINAUX : Acide stéarique, cellulose microcristalline, croscarmellose de sodium, dioxyde de silicium, phosphate de calcium dibasique, stéarate de magnésium.



**Picolinate
de chrome**
200 mcg
SANS LEVURE

**Aide le corps à
métaboliser
les glucides et
les lipides**

100 Comprimés

NPN 80023293